
 Procès verbal du conseil d'école 
 du mardi 19 mars 2024

Etaient présents :  

Madame Duminil, adjointe chargée des affaires scolaires

Mesdames 

Lamoureux Sandrine
Hagniel Catherine, 
Raimbault Sandra,
Fontaine Aurélya
Gilbert Emmanuelle, 
Foucher Sandra, 
Dabiré Audrey

Enseignantes,

Mesdames et Monsieur

GIRARDET Véronique,
BOURGEROLLE Emilie,
COUDIERE Guillaume,
REGNIER LAURENT Perrine
ANDONISSAMY Virginie
YOU Alexandra
BEAUD’HUY Magali

Délégués de parents d’élèves

M LAMY DDEN



Ordre du jour :

Bilan effectifs actuels et Prévisions
Effectifs rentrée 2024/2025
Sorties scolaires
Questions diverses

1. Bilan effectifs actuels et prévisions effectifs rentrée 2024

Niveau Effectif actuel Niveau Prévision effectif
2024/2025

PS 18 PS 13

MS 16 MS 17 (-2?)

GS 15 GS 15

CP 12 CP 14

CE1 23 CE1 12

CE2 19 CE2 23 (-2?)

CM1 24 CM1 19

CM2 23 CM2 24

TOTAL 150 TOTAL 137 

Il y a 13 élèves de moins  pour la rentrée 2024. 
La fermeture d’une classe est actée avec une moyenne en dessous de 20 
par classe. Mme Bourdon qui enseigne en CE1 quittera son poste dans 
notre école.



Voici les répartitions envisagées pour la rentrée 2024 :

Prévision Double
Niveau Prévision effectif classe

 PS/MS 13+11

MS/GS 6+15

CP/CE1 14+6

CE1/CE2 6+17

CE2/CM1 6+19

CM2 24

2   Sorties Scolaires

Les classes de PS/MS et MS/GS le mardi 4 juin à Chanteau pour visiter la ferme 
mouton et compagnie ( découverte des animaux de la ferme et jeu de piste sur la 
faune sauvage).

Les classes de CP/CE1, CE1, CE2 et CM2  se rendront le vendredi 17 mai au 
domaine du Ciran à Ménestreau en Villette ( parcours découverte en forêt et 
animations : les petites bêtes de la mare, traces et empreintes, l’histoire de la 
Sologne).

Mme Dabiré et sa classe ont visionné le film Léo au cinéma des Carmes. Pour 
poursuivre le travail autour de Léonard de Vinci, la classe de CM1 se rendra au Clos 
Lucé le mardi 16 avril.

Mme Raimbault et Mme Bourdon se rendront à Orléans avec un trajet en train pour 
visionner un film autour du thème de Paris et une visite du MOBE. Cette sortie aura 
lieu le vendredi 14 juin.

                  3   Questions diverses

  1 Quand aura lieu la photo de classe? 

La photo de classe aura lieu le jeudi 11 avril avec un nouveau prestataire. Les 
fratries seront faites sur le temps scolaire. Les commandes seront à réaliser par 
les parents sur un site internet dédié.



2 Coopérative scolaire

La participation à la coopérative scolaire n’est pas obligatoire. Les cotisations 
permettent de baisser le coût des sorties scolaires, d’acheter du matériel 
supplémentaire :
- jeux de cours
- livres pour la BCD
- logiciels éducatifs pour les VPI
- jeux pour les APC
- série de romans pour étudier la litt rature ou rallye lecture

3 Panneaux d’affichage

Il n’est pas possible d’afficher les listes de classes depuis la mise en place de la loi 
RGPD ( Règlement Général sur la Protection des Données ). Cette loi protège les données 
personnelles telles que les noms, prénoms , âge et sexe.

4 Jeux dangereux

Mme Foucher a fait passer un mot dans les cahiers pour avertir les parents sur un jeu 
dangereux. Le personnel communal lui a en effet fait part que des élèves 
« s’amusaient » à arrêter leur respiration pour devenir rouge. Une sensibilisation à ces
attitudes dangereuses a été faite en classe.

5 Projet fresque

 Un projet de fresque/décoration du tunnel sous la voie ferrée, et des murs bétons 
proches des terrains de tennis est en cours de réflexion afin d’égayer ces lieux de 
passage. Il faudra définir sur quel temps ce projet pourrait être réalisé ( sur le temps 
scolaire, sur les temps du mercredi ou du centre aéré, mais aussi qui l’ encadrera.



6  Cour de récréation

Une réflexion sur la cour de l’école est en cours. La problématique est la suivante : 
trop de monde en même temps, trop « d’accidents »… 
A l’heure actuelle, les PS/MS sont d’un côté, les autres élèves dans une autre cour.
Réflexion également auprès de la municipalité afin de recréer des espaces de jeu 
dessinés au sol type marelle, escargot. L’objectif est de favoriser la réappropriation de
l’espace par tous et favoriser les jeux collectifs.
La municipalité et l’école envisagent également la végétalisation d’un mur dans la 
cour et d’y réintroduire des espaces verts.

7  Pause méridienne

Les parents délégués souhaitent observer la pause méridienne : encadrement et 
surveillance au moment de la récréation avant le repas, le repas lui-même et le 
service. 
La municipalité accepte cette demande et attend la proposition d’une date.

Le prochain conseil d’école aura lieu le lundi 3 juin

Mme Foucher remercie l’ensemble des participants et lève la séance.


